



COMUNA DE **Franck** COMUNA DE TODOS

PUBLICACIÓN TRIMESTRAL GRATUITA DE LA COMUNA DE FRANCK | EDICIÓN N° 22 | AÑO VIII | AGOSTO 2021.

Avanza la obra del conducto Gálvez



La Comuna de Franck construye el conducto de calle Gobernador Gálvez, una obra clave para el escurrimiento de un amplio sector de la localidad. Por otro lado, se realizan trabajos en el reservorio para evitar anegamientos de calles durante los días de intensas precipitaciones.

Además:

Más pavimento urbano

Etapas finales del Corralón

Mejoras en plazas

Sorteo de viviendas

Tareas de fortificación

Asumimos la problemática del bullying

OBRAS PREVENTIVAS Y PROBLEMÁTICAS SOCIALES

En tiempo de sequía, avanzamos con obras que después nos evitan fuertes dolores de cabeza. Fieles a la conducta de prevención de la problemática hídrica, encaramos una obra millonaria con recursos propios: el conducto Gálvez.

Esta obra nos permitirá evacuar excedentes pluviales de un amplio sector del distrito, particularmente la zona sur, además de brindar seguridad a los vecinos que transitan por la arteria que lleva su nombre.

Por otro lado, ejecutamos trabajos en el sector de reservorios, a fin de acelerar el escurrimiento de las calles circundantes los días de intensas precipitaciones.

Sin embargo, estas obras tangibles, visibles, que solucionan problemas concretos que en el caso de Franck, tenemos bajo control, no nos impiden afrontar otro tipo de problemáticas, sociales, a veces difíciles de abordar y relacionadas con la conducta humana.

Por eso, junto a profesionales de distintas disciplinas, asumimos el compromiso de tratar el bullying, a fin de evitar los conflictos y fortalecer los vínculos sociales.

Con la participación de instituciones, con la necesaria articulación de acciones, nos comprometemos con este problema que afecta particularmente a la infancia, nuestro futuro como comunidad.

Así, la gestión se consolida en obras y servicios pero abre una perspectiva hacia problemáticas más complejas, propias de nuestro tiempo, como los conflictos interpersonales, la violencia de género o las adicciones, de las cuales Franck no está exenta.

Javier Enrico
Presidente Comunal

ESTAMOS EN CONTACTO

Dirección: San Martín 1986
Código Postal: S3009BDR
Teléfonos: 0342 - 4930124 | 4930408
Fax: 0342 - 4930409
0800-777-5197 -Línea de atención gratuita-

SITIO WEB: www.franck.gob.ar
CORREO: comuna@franck.gob.ar
FACEBOOK: /ComunadeFranck
TWITTER: /ComunadeFranck

AUTORIDADES

Comisión Comunal:
PRESIDENTE: Javier Enrico
VICE PRESIDENTE: Damián Franzen
TESORERA: Graciela Rossi
SECRETARIA: Luciana Ferreyra
VOCAL: Miguel Ángel Mottura

Contralores de Cuenta:
Andrés Williner
Carlos Nagel
Erika Díaz

Se construye un conducto pluvial sobre calle Gobernador Gálvez

La Comuna de Franck avanza con la concreción del primer tramo del derivador pluvial ubicado en calle Gdor. Gálvez, construyendo las losas superiores que darán cerramiento al conducto.

Esta obra contempla la cobertura del canal a cielo abierto que se extiende sobre la mencionada arteria entre las de T. Albrecht y M. Zaspé (300 metros), con un presupuesto inicial de \$15.000.000. Las dimensiones del conducto son de 2 metros por 1,80 m., y se avanza ya, con la construcción de la losa superior de los primeros 100 metros. del canal.

Este derivador, conduce hacia el canal principal Franck-San José, los excedentes pluviales del reservorio por pendiente natural a través del canal sur; y excedentes que se acumulan en la zona sur de la localidad durante las grandes precipitaciones.

Con esta obra además, se brindará mayor seguridad a un sector ya urbanizado del pueblo, posibilitando luego, el mejoramiento del camino con la construcción de pavimento urbano u otro mejorado.



El denominado conducto Gálvez.



La obra además otorgará seguridad a los vecinos.

Medidas para mayor seguridad vial en los accesos a la localidad

Se realizan las gestiones pertinentes ante la Dirección Provincial de Vialidad y la Agencia de Seguridad Vial de Santa Fe.

Con el objetivo de aportar herramientas que tiendan a una mayor seguridad vial sobre los accesos a la localidad de Franck, la disminución de la velocidad de los vehículos y el ordenamiento vial, la Comuna que conduce Javier Enrico continúa con las gestiones pertinentes ante la Dirección Provincial de Vialidad y la Agencia de Seguridad Vial de Santa Fe para avanzar con medidas concretas en la materia. En este sentido, inspectores de la subdirección de seguridad vial de la D.PV han realizado un relevamiento de los ingresos a Franck, tanto por Ruta Prov. N° 6 como por Ruta Prov. 67-S, para evaluar las características propias de la circulación de vehículos, distribución urbana y velocidades de ingresos, y proponer medidas que tiendan a generar una mayor seguridad vial y ordenamiento vehicular. Como resultado, y planteado en distintas etapas, los organismos provinciales proponen las siguientes medidas integrales:

* Ruta Provincial N°6: Acceso

sur: incorporación de semaforización en su intersección con calle M. Zaspe y reductor de velocidad a los 200m. hacia el norte desde este punto. Acceso Norte: dada sus características, se propone la implementación de radarización.

* Ruta Provincial 67-S: Incorporación de semaforización en su intersección con calle Juan A. Berizzo y un paso peatonal sobreelevado frente al Club Social y Deportivo Argentino. Zona en desarrollo hacia el Oeste: Dada sus características y ante la negativa de incorporación de reductores de velocidad, se propone la implementación de radarización y refuerzo con cartelería.

Todas estas medidas, acompañadas de la señalética reglamentaria horizontal y vertical establecidas según Decreto 1046/19 y Ley 24.449.

Habiendo sido aprobado el Expte. 16101-0169174-7 por el observatorio de la Agencia de Seguridad Vial, la Comuna deberá como primer paso, incorporar toda la cartelería

establecida por la normativa vigente, para luego proceder a la firma del convenio correspondiente con la Dirección Provincial de Vialidad y avanzar con la construcción de los reductores de velocidad, pasos sobreelevados, y la puesta en funcionamiento de los semáforos.

En cuanto a la implementación de los cinemómetros, y teniendo en cuenta el informe realizado por la D.PV, se elevó nota a la Agencia de Seguridad Vial para solicitar los requerimientos necesarios para la aprobación del uso de los radares fijos o móviles en los sectores establecidos y su implementación. Estas medidas se sumarán al programa de seguridad vial de la Comuna, a través del cual se han implementado diferentes herramientas que aportan a esta materia, como ser la semaforización de calle San Martín, la implementación del uso del casco, las bicisendas, el cambio de sentido de distintas arterias, las charlas de concientización en las escuelas, entre otras.



Avanzan las obras de pavimento urbano

El personal de obras públicas de la Comuna de Franck avanza con el sector 5 que incluye calles Urquiza 9 de Julio, Telmo Albrecht, E. López, Juan XXIII y San Lorenzo (estas dos últimas pendientes del sector 4). En relación al sector 7, que incluye más de 50 cuadras, y alcanza una ejecución de más del 80%, avanzando en tiempo y forma con este proyecto. Resta la ejecución de calle Manfredi, luego de realizar el entubado del canal que se encuentra lindante a esta arteria.

En el marco del plan de Pavimento Urbano, ya se ejecutaron el sector 1, 2, 3, 6 y parte del 4, ya que en éste último, se pavimentaron con prioridad las cuadras afectadas al proyecto presentado al programa "Obras Menores" de la provincia para su financiamiento, abarcando las cuadras lindantes al polideportivo comunal.



El interior de la nueva nave del Corralón Comunal de Franck.

La obra del corralón comunal ingresa en la última etapa

La gestión que conduce Javier Enrico encaró los últimos tramos de la obra del nuevo Corralón Comunal. La superficie total que abarca la nave principal más el alero con zona de talleres, vestuarios, el desayunador y oficinas es un total de 2.500 metros cuadrados.

El emplazamiento ubicado en el sector sur - este de la localidad, ha sido construido con fondos genuinos y con fondos de Obras Menores de la

provincia. Permitirá un mejor mantenimiento de todos los rodados y unidades comunales, como así también mejores condiciones de trabajo de todo el personal comunal.

Está situado en un punto estratégico en la zona sub urbana de Franck. Anteriormente estaba ubicado en la zona urbana céntrica del pueblo, y ocasionaba algún tipo de problemas dado el movimiento de todo tipo de maquinarias. "Felizmen-

te en estos días ya estaremos haciendo el traslado definitivo" expresó el vice presidente comunal, Damián Franzen.

El corralón incluirá en este caso distintas áreas: sector de lavado, acopio de materiales, depósito de materiales del área Vivienda y taller comunal, entre otros que ya están funcionando allí. Resta terminar con la construcción de los vestuarios y desayunador para el personal comunal. Luego, se

realizará el traslado de todo el personal y la maquinaria a la nave principal del predio.

La superficie total que abarca la nave principal más el alero con zona de talleres, vestuarios, el desayunador y oficinas es un total de 2.500 metros cuadrados. Sobre la evolución de compra de rodados Franzen remarcó que ya hace varios años, se trabaja fuertemente en la renovación del parque automotor, con fondos genuinos y fondos provinciales, como fue en su momento el Plan Equipar.

“En los últimos cinco años se han realizado aproximadamente la compra de diez rodados que abarcan desde utilitarios a tractores, camiones, retroexcavadoras, mini cargadoras, lo que permite optimizar los servicios que brinda la Comuna de Franck y hoy vamos a poder también mejorar el resguardo de toda esta maquinaria, a través del corralón comunal” resaltó.

Finalmente, y respecto de la urbanización en ese sector donde se encuentra el nuevo emplazamiento, recordó que cuando surgió el proyecto, “buscamos un sector que no interfiera con la vida cotidiana de la localidad”. Por eso hoy está ubicado en el sector este del ejido urbano, con todas las gestiones pertinentes con el dueño del loteo.



CABLEADO SUBTERRÁNEO EN CALLE JUAN XIII

La Comuna de Franck realizó con los trabajos de extensión de cableado subterráneo para abastecer de energía a las nuevas luminarias que se incorporarán sobre el pasaje de calle Juan XXIII frente al polideportivo comunal y en espacios internos del predio deportivo. De esta manera mejorar además, la seguridad de barrios en plena expansión y urbanización. Se agradece a la Cooperativa de Servicios Públicos por cedernos herramientas de trabajo para dichas obras.

“Esto posibilita un movimiento estratégico de todo el sector de maquinarias y acceso de personal, que hoy también es beneficiado con el plan de pavimento en la zona aledaña, ya que es calle Illia está toda

pavimentada y eso mejora el acceso al corralón comunal. Seguramente continuará para mejorar más aún calles que ingresan al predio como San Lorenzo y Los Andes” concluyó.



Se realiza una fuerte intervención en materia de obras hídricas.

Mejoras en el reservorio

En el reservorio ubicado en el sector sur-oeste del éjido urbano, personal de la Comuna de Franck continúa con las tareas para optimizar el funcionamiento del retardador pluvial y facilitar el ingreso de los excedentes pluviales, como así también, el escurrimiento por pendiente natural a través del entubado sur.

En este sentido, se construyó una nueva cámara de ingreso sobre calle Saavedra y se amplió la boca principal del reservorio ubicada en la intersección de calles Juan XXIII y Saavedra. Además, se incorporó una nueva línea de tubos y se construyeron cámaras de inspección en el punto de desagote por pendiente natural a

través del entubado sur. Cabe recordar, que el "entubado sur" construido en el año 2017, se constituye de doble hilera de tubos de 1 m. de diámetro y se extiende por más de 1.200m. hacia el "conducto Gálvez" -en plena construcción- el cual deriva los caudales de agua hacia el canal principal Franck-San José.

► Nueva retroexcavadora

Luego del proceso licitatorio correspondiente, la Comuna de Franck adquirió una nueva retroexcavadora la cual se suma al parque de maquinarias comunales para optimizar las obras y servicios que se prestan en beneficio de toda la comunidad. Se trata de una retroexcavadora marca New Holland B 110, origen italiano, con brazo extensible y doble tracción. La inversión realizada con fondos genuinos de las arcas comunales, alcanza a suma de \$9.800.000.



FIMA hace escuela en la región

El presidente comunal Javier Enrico junto al vicepresidente Damián Franzen, recibieron en la Comuna de Franck a la diputada provincial Jimena Senn, al concejal de la ciudad de Esperanza, Rodrigo Müller, quienes visitaron Franck para interiorizarse sobre las políticas medioambientales que se implementan desde la gestión. Pevio al recorrido por la planta de reciclaje ubicada hacia el Este del ejido urbano, los funcionarios locales brindaron una breve introducción sobre las acciones que se implementan desde la Comuna en materia de medioambiente bajo el concepto F.I.M.A. "Franck Incorpora Mejoras Ambientales", que cuentan además, con un fuerte acompañamiento de toda la comunidad.

Ya en el predio F.I.M.A., el director de Gestión Ambiental de la Comuna, Ing. Mario De Piante, junto a Mabel Jullier y Emanuel Borgogno -a cargo de la administración del lugar- realizaron una reseña histórica del proyecto F.I.M.A. y un detallado informe sobre los trabajos que se allí se realizan luego de la separación en origen de los residuos y que abarcan la clasificación, compactación y comercialización de los resi-



Distintas delegaciones de la región se acercan a conocer FIMA.

duos recuperables a empresas que los transforman en nuevos productos. Éstos, alcanzan un 80% del volumen total que ingresa a la planta. Además, se interiorizaron sobre funcionamiento del relleno sanitario habilitado por la provincia para la disposición final de residuos

industriales no peligrosos, y el impacto positivo que ello genera en la promoción del desarrollo industrial local y regional. Para finalizar, visitaron el vivero comunal "Los Ceibos" en el cual se producen especies arbóreas y plantines para forestación de espacios públicos.

Acompañamiento a Bomberos en la presentación de su nueva unidad

Bomberos Voluntarios de Franck presentaron una nueva unidad de rescate. Se trata de una Mercedes Benz Sprinter Mod. 2017 completamente equipada, que se suma a la planta vehicular, y que reemplazará a la unidad de rescate preexistente, para brindar un mejor servicio a la comunidad. El presidente de Asoc. Bomberos Voluntarios Paulo Galoppo, quien estuvo acompañado por miembros de comisión directiva, del cuerpo activo y su jefe, José Dilda, manifestó su beneplácito por contar con la nueva unidad, luego de las gestiones realizadas oportunamente por la institución que preside. Agradeció además, la colaboración permanente de la Comuna de Franck, de los socios y de toda la comunidad francina en pos del crecimiento de la entidad.

Por su parte, Javier Enrico, destacó la labor desinteresada y vocación de servicio de todos los integrantes de Bomberos Voluntarios, lo cual se refleja en el prestigio que han construido durante más de 30 años. Además, ponderó el trabajo coordinado que se viene realizando entre el sistema de salud público, privado y Bom-



El acompañamiento de Enrico a los representantes de Bomberos.

beros Voluntarios, para dar respuestas a las vicisitudes que plantea la emergencia sanitaria por Covid-19.

También participaron del acto, el vicepresidente Damián Franzen, la referente del área

de salud y acción social de la Comuna, Graciela Rossi, el encargado del servicio de ambulancias comunales, Franco Schalbetter y el cura párroco, Fernando Cano, quien realizó la bendición de la unidad.

Un merecido reconocimiento

En el marco del "Día Nacional del Bombero Voluntario", la Comuna de Franck y Asoc. Bomberos Voluntarios de Franck, brindaron una ofrenda floral al monumento al Bombero Voluntario, en reconocimiento al cuerpo activo y en memoria de quienes entregaron su vida en el cumplimiento del deber.

Con la presencia del presidente comunal Javier Enrico, miembros de la Comisión Comunal, el presidente de Asoc. Bomberos Voluntarios, Paulo Galoppo, el integrante de la comisión directiva Orestes Mehring, y el Jefe del Cuerpo Activo, José Dilda, se llevó a cabo un breve acto en conmemoración del 2 de Junio, "Día Nacional del Bombero Voluntario", en la explanada de la imagen que se encuentra en las intersección de calles Saavedra y Juan XXIII, la cual rinde homenaje a los bomberos Diego Torres y Raúl Gómez.

El presidente de la institución bomberil, remarcó que en este año atravesado por la pandemia, el 2 de Junio no se determinó como una fecha de fes-



Monumento del Bombero Voluntario, un homenaje.

tejo, sino como un momento para rendir homenaje a quienes dieron su vida por la vocación de servicio y por quienes continúan dando batalla en el marco de la emergencia sanitaria. Además, destacó el acompañamiento constante de los vecinos de Franck y de la Comuna de Franck, con la cual se trabaja mancomunadamente para lograr el crecimiento constante de la institución.

Por su parte, Javier Enrico, manifestó la firme voluntad de la Comuna local de continuar apoyando con recursos

y las gestiones necesarias que tiendan a sostener el óptimo funcionamiento del cuartel de bomberos, ya sea en materia de equipamiento, infraestructura y unidades de operaciones.

Para culminar el sencillo acto realizado teniendo en cuenta las medidas sanitarias establecidas en el marco de la pandemia, se colocó una ofrenda floral al busto del Bombero Voluntario y se realizó un minuto de silencio para recordar a quienes entregaron su vida en cumplimiento de su deber.

En la actualidad, la localidad de Franck cuenta con 3 ambulancias -dos comunales y la flamante unidad de Bomberos- lo cual permitirá brindar una óptima cobertura en casos de emergencias.



El presidente comunal, Javier Enrico, acompañado de profesionales e instituciones, encabezó el encuentro.

La Comuna de Franck presentó un programa para fortalecer vínculos

Con la presencia de autoridades locales y representantes de instituciones intermedias, la Comuna de Franck presentó un programa para el fortalecimiento de vínculos y resolución de conflictos.

Con este proyecto se intenta que los alumnos se animen a trabajar juntos y desarrollar sus habilidades de comunicación, participación, cooperación y la resolución de conflictos de manera pacífica.

Ahora, se trabajará con docentes, directivos y profesores de la Escuela de Arte y Oficios y

Clubes. En una segunda etapa, con alumnas y alumnos de distintos grados de los niveles primario y secundario, y con las categorías de las diferentes disciplinas deportivas.

La facilitadora de las charlas y talleres será la técnica en Psicología Social Mariana Guadalupe Grisetti, quien además posee una Diplomatura en Prevención de Bullying y es coordinadora de Equipo Interdisciplinario de Cree en Ti- Franck. Los objetivos son aportar confianza, seguridad y fortaleza a los niños y niñas; Fortalecer la

autoestima tanto del educador como del educando; Crear bases seguras para futuros vínculos; Ayudan al desarrollo integral del niño: afectivo, social y cognitivo; Prevenir situaciones de Bullying y violencia; Acompañar a los adolescentes en esta etapa, para prevenir suicidios, adicciones.

Participaron del encuentro, el presidente comunal, Javier Enrico, acompañado del Vice presidente Damián Franzen, del responsable del Curso de Fútbol de la Escuela de Arte y Oficios, Eduardo Bassi, la



presidenta del Club Atlético Franck, Viviana Burgi; del Club Argentino, Walter Michlig; y de la Asociación La Fraternal, Omar Mierke.

Fundamentos

Para intentar erradicar el bullying o cualquier tipo de violencia en nuestra sociedad, no existe mejor herramienta que la implementación de distintas medidas preventivas, medidas basadas en criterios pedagógicos, de educación y de promoción de actitudes y valores, contrarios a las conductas agresivas, violentas y/o conflictivas, propias del acoso. Para ello, todos los participantes que conforman el conjunto de la comunidad educativa, tienen que verse implicados, puesto que, la prevención exige una aplicación multidisciplinar que abarca desde las programaciones, hasta la organización de los recursos del centro.

Asistencia del taller de refrigeración a los establecimientos educativos

Alumnos del Taller de Refrigeración de la Escuela de Arte y Oficios de la Comuna de Franck, realizó la instalación de equipos split frío-calor en el Taller de Educación Manual N° 3201 y en el Jardín de Infantes 124.

Como complemento al contenido teórico que reciben los alumnos del taller, y con el objetivo además, de brindar asistencia técnica gratuita a escuelas de la localidad, los asistentes a la disciplina "refrigeración" junto al profesor Juan Rizzi y Omar Oggier, estuvieron trabajando en la instalación de un equipo marca BGH de 5.500fr. donado por la Comuna de Franck al Taller Manual, y otro equipo en la nueva dirección y sala de reuniones construída en el Jardín de Infantes "Mauricio Franck".

De esta manera, el Taller de Refrigeración, continúa realizando prácticas en distintas instituciones locales, sin costo alguno, lo cual redundo en un beneficio para cada una de ellas, además de tener un impacto positivo en materia educativa, en cuanto a las prácticas profesionalizantes del taller.

Los "oficios" de la Escuela de Arte y Oficios continúan siendo una salida laboral directa para las personas de Franck y de la región, que adhieren a estas propuestas educativas. También, se brindan respuestas a las demandas en materia de oficios de la sociedad, no solo desde el taller de refrigeración, sino también desde electricidad domiciliaria e industrial, refrigeración industrial, entre otras.



Acompañando al C.A.E.B.A

El presidente comunal Javier Enrico, junto al vicepresidente Damián Franzen, estuvieron presentes en el "Centros de Alfabetización y Educación Básica para Adultos" N° 180, en el marco del plenario realizado en Franck, y del 30° aniversario de la institución.

Previamente, se realizó el izamiento de la Bandera Nacional, y la responsable zonal, Carina Juarez, se refirió a los 30 años de labor educativa cumplidos el pasado 2 de Mayo.

En este sentido el presidente comunal, destacó el rol fundamental que cumple el C.A.E.B.A a través de sus docentes en la localidad y apostó a seguir trabajando mancomunadamente por la calidad educativa en Franck, con el objetivo de lograr un futuro provisorio para las nuevas generaciones y la integración e inclusión de todos. Por su parte, las representantes del C.A.E.B.A agradecieron el apoyo constante de la Comuna de Franck para con el establecimiento educativo.

La jornada contó con la participación de la coordinadora regional Susana Rodriguez, la responsable zonal, Carina Juarez, la educadora de adultos Marcela Andereggen y representantes de C.A.E.B.A.s de Santo Tomé, Santa Fe, Sauce Viejo y María Juana.



La Comuna de Franck acompaña a las instituciones locales.

▶ ÁREA PARA PACIENTES LEVES DE COVID-19 EN EL C.A.P.S.

Autoridades del Ministerio de Salud de la Provincia recorrieron las instalaciones del Centro Asistencial Primario de Salud "Telmo E. Albrecht" de nuestra localidad a efectos de verificar la puesta en uso del área dedicada a pacientes de Covid-19 leve. También observaron el área dedicada a hisopados de posibles personas que concurren al Centro con síntomas de contagio. Actualmente la vacunación contra el Covid-19 se lleva a cabo en el salón de Asociación Suiza Interlaken, ubicado en Suipacha 1780.



▶ VIVERO COMUNAL PRODUCE TIERRA PARA VIVEROS FRANCKINOS



En el marco de las políticas medioambientales que se implementan desde F.I.M.A. "Franck Incorpora Mejoras Ambientales", se entregaron bolsas de tierra mejorada con compost orgánico producida en el vivero comunal a un costo subsidiado a viveros de la localidad para su venta o utilización en la producción de distintas especies de flora. De esta manera se continúan desarrollando distintas iniciativas tendientes al desarrollo local sustentable y amigable con el medioambiente.

Nuevo sorteo de viviendas comunales

Se realizó el Salón de Conferencias de la Comuna de Franck, un nuevo sorteo de viviendas comunales correspondiente los planes N° 20, 21, 23, 24 y 25, y se anunció la adhesión a la Ley 12.969 a través de la Ord. 1951/21, estableciendo un cupo para miembros activos de Bomberos Voluntarios. Cupo a Bomberos Voluntarios Con la sanción de la Ordenanza 1951/21, a instancia de la solicitud realizada por la institución bomberil, la Comuna de Franck adhiere a la Ley Provincial 12.969, estableciendo así, un cupo y la adjudicación directa de un plan de vivienda a un miembro del cuerpo acti-

vo de Bomberos Voluntarios de Franck -en caso de encontrarse inscripto a los planes habitacionales comunales y que no contare con vivienda propia-. Dicha norma rige para los planes de viviendas porteriores a su sanción. Aquí los beneficiarios del sorteo:

Plan N° 20: Titular: Bolilla N° 37: YOLANDA Y ESTAFANÍA PIOLI. Suplente: Bolilla N° 27 MARÍA EUGENIA MURPHY

Plan N° 21: Titular: Bolilla N° 28 ERIC DEAN. Suplente: Bolilla N° 17 LILIANA PRETOSELLI

Plan N° 23: Titular: Bolilla N°1 RICARDO ROSSI Y SAIDA JULLIER. Adjudicación directa por ser la única habilitada del

grupo prioritario por ser vivienda única y permanente. Suplente: Bolilla N° 06 FERNANDO Y MARCELO DEGIORGIO Plan N° 24: Titular: Bolilla N° 14 MAXIMILIANO VOGT. Suplente: Bolilla N° 32 GOZALO GODANO Y AILÉN SCHMIDHALTER.

Plan N° 25: Adjudicación directa basada en la ORDENAZA 1951/21 que adhiere a la Ley Prov. 12.969 -cupo y adjudicación directa a miembro activo de Bomberos Voluntarios Franck- Bolilla N° 43 MAURO MEHRING.

Titular: Bolilla N° 6 CLAUDIO KLER. Suplente: Bolilla N° 18 ARIEL LAUXMANN.

Renovación de convenio para el sistema comunal de sala de 3 años

El presidente comunal, Javier Enrico, junto a la secretaria de nivel inicial del ministerio de Educación, Rosa Ana Cencha, la supervisora Maria Susana Marzioni y la directora Fabiana Moos, rubricaron el convenio que permitirá la continuidad del sistema comunal de sala de tres años que funciona en el Jardín de Infantes N° 124, "Mauricio Franck".

Luego de las gestiones realizadas por la Comuna de Franck y de cumplimentar los requisitos necesarios para lograr la renovación del convenio marco entre la Comuna, el Ministerio de Educación y el Jardín de Infantes Nucleado N° 124, se procedió a la firma del documento mencionado en un breve acto que contó, además, con la presencia del equipo docente de la institución educativa.

Las funcionarias provinciales destacaron la labor de todo el cuerpo docente, de los cooperadores y de la Comuna de Franck por el trabajo mancomunado que se realiza en pos de una calidad educativa de excelencia, como así también, valoraron el esfuerzo que se realiza la comunidad para el sostenimiento del edificio escolar, el cual se encuentra en



Javier Enrico junto a docentes por la Sala de 3 del Nivel Inicial.

óptimas condiciones. En este punto, cabe agregar que, durante la visita, recorrieron las obras de ampliación que abarcan la construcción de la nueva dirección y sala de reuniones, las cuales se realizan mediante el sistema de planes de viviendas comunales y están próximas a ser habilitadas. En otro orden, Cencha y Marzioni, asumieron el compromiso de avanzar en las gestiones pertinentes para lograr nuevos cargos docentes para el Jardín de Infantes; y brindaron detalles sobre el proyecto provincial de Jardines Maternales, para acompañar desde el Estado a las primeras infancias.

El presidente comunal, Javier Enrico, valoró la presencia de las representantes del Ministerio de Educación de la Provincia y remarcó la decisión política de la actual gestión de gobierno de continuar apostando a la educación pública de Franck y en particular, la de afianzar el sistema de sala de 3 años que es solventado con fondos comunales.

Este proyecto se concretó en el año 2017, luego de que la Comisión Comunal se planteara como objetivo, brindar acceso a la educación pública e igualdad de oportunidades para todos los niños y niñas de 3 años.

Tareas de forestación

En el marco del mes del árbol, el área de Espacios Verdes de la Comuna de Franck realiza la plantación de distintas variedades de árboles como ser: Ácer Negundos, Lagerstoemia (Crespones), Handroanthus (Lapachos Rosados), Koelreutería Paniculata (Paraíso Venezolano), Fraxinus (Fresnos) y Ibisus Siryacus (besos). Además, se recordó la prohibición de tareas de poda, extracción y plantación por parte de particulares.

La "Ley del Árbol" N° 13.836, y su Decreto Reglamentario N° 3674/19, y ord. comunales, prohíbe la poda, extracción y plantación por parte de particulares. Dichos trabajos deben ser realizados por el área de



Las tareas de personal comunal en la vía pública.

Espacios Verdes de la Comuna de Franck, evitando de esta manera, las sanciones establecidas ante el incumplimiento de la norma.

Aquellos vecinos que deseen alguna especie en particular para su plantación frente a su domicilio, deberán contactarse con el área de Espacios Verdes y consultar la factibilidad de dicha solicitud. En caso contrario, la Comuna procederá a la plantación de diferentes ti-

pos de árboles.

Cabe recordar, que a fines del año 2020, el presidente comunal Javier Enrico, rubricó el convenio mediante el cual la Comuna de Franck adhiere a las políticas medio ambientales que se desarrollan desde la ONG "Semana del Árbol" tendientes a redefinir y restablecer el vínculo con la naturaleza a través de la plantación, adopción y donación de árboles, y capacitaciones en la materia.

▶ VISITAS DE AUTORIDADES PROVINCIALES DE MUNICIPIOS Y COMUNAS

El presidente comunal Javier Enrico junto al vicepresidente Damián Franzen recibieron al secretario de municipios y comunas de la Provincia, José Freyre y al subsecretario Carlos Kauffman quienes hicieron entrega de aportes correspondientes a la Ley de Obras Menores. Además, aprovecharon la ocasión para realizar un seguimiento de distintos proyectos presentados ante la provincia.





Plazas y paseos están siendo puestos en valor por la Comuna de Franck.

Espacios de todos

La Comuna de Franck prosigue con una tarea constante de mantenimiento de espacios públicos: plazas, paseos, monumentos, todo aquel espacio que sea patrimonio de toda la comunidad franckina. Por eso es importante que entre todos, colaboremos con su cuidado, para así, disfrutar junto a nuestros hijas e hijos, demás familiares y amigos de cada rincón del pueblo. Con la dedicación del personal comunal, se han ejecutado tareas de limpieza, pintura, refacción de mobiliario urbano, juegos infantiles, monumentos, pérgolas y renovación de luminarias.







MANTENIMIENTO DE **BICISENDAS**

*Recordá que las **BICISENDAS**
mantienen el sentido de su calle!*

COMUNA DE
Franck
COMUNA DE TODOS

